

**RECUERDA QUE ERES POLVO Y EN POLVO TE CONVERTIRAS****Queridos Cristianos:**

1. Que extraño puede ser para muchos que la Iglesia hable de Cuaresma cuando las preocupaciones de las familias estan centradas en la iniciación del año escolar, en los uniformes y cuando los universitarios estan preocupados de las matrículas.

Que difícil será para el pequeño agricultor que esta afligido por el mal precio del trigo o por la uva que no sacará de la viña porque no vale la pena perder plata, porque sale más caro el transporte que el precio que podría recibir.

Para quienes estan preocupados de las alzas y bajas de la bolsa de comercio o de la posible guerra entre Perú y Ecuador les debe sonar tan fuera de lugar que alguien le hable de la necesidad de conversión y de penitencia. Sin embargo que importante es mirar todo lo que sucede con los ojos de la fe y detenernos a mirar los acontecimientos con "un corazón nuevo" como lo pide el Señor Jesús.

2. Queridos cristianos: corremos el riesgo de perder los grandes valores por estar invadido por la competencia mal entendida, por el consumismo que desea comprar y gastar en lo que pueda aunque sea a base de deudas que se van reajustando y que no se pueden pagar. Estamos ahogando los valores fundamentales por vivir centrados y ocupados en tantas cosas superficiales. El Padre Hurtado nos diría en su lenguaje directo que estamos "atontados" por lo que no tiene valor.

Si no miramos a Jesús con sinceridad y si no volvemos los ojos al Evangelio nuestra sociedad puede ser una sociedad de paganos donde Dios puede ser solo una palabra y llamarse cristiano significa una idea; pero no una vivencia.

3. Por todo esto llamo a los cristianos de las provincia de Curicó y Talca a detenerse en este tiempo de Cuaresma, en estos 40 días de preparación a la Semana Santa en la cual recordamos la Resurrección de Cristo.

Les pido pensar en las grandes verdades, en la conversión del corazón, en la solidaridad con el que sufre. Los llamo a descubrir que el pecado suele cerrarnos los ojos y nos impide ver el rostro de Jesús en el prójimo.

4. No basta la campaña de la fraternidad que se hace en este tiempo. Jesús nos pide eso y mucho más. Estamos llamados a la santidad como el Padre Hurtado y Teresa de los Andes. Dios nos pide escuchar la palabra de Jesús que nos llama a la sobriedad y a un estilo diferente para vivir una vida coherente en la fe. Jesús nos llama a pensar en los pobres, en los ancianos y romper las cadenas del egoísmo y del orgullo que, talvez, nos impidem crecer y caminar por los senderos de Dios.

5. Le estoy pidiendo a Dios y a la Virgen Maria que a todos nos llegue la palabra de Dios y asi este año, viviendo bien la

Cuaresma procuremos avanzar en nuestro proyecto de Iglesia misionera, de Iglesia en comunidad que trata de construir el Reino de Dios. Salgamos del letargo religioso que suele producirse en estos meses y entremos en un tiempo nuevo.

Que Jesús los bendiga,

+ CARLOS GONZALEZ C.  
Obispo de Talca

Talca, 1° de Marzo de 1995.